

新北島中学校 学校だより

つながり



令和7年10月30日

大阪市立新北島中学校

校長 寄 隆一

11月号

～進路を見つめる秋に～

9月の文化発表会を終えて、現在子どもたちは体育大会に向けて最終調整に入っています。

体育大会が終りますと、3年生は進路決定に向けて一歩ずつ歩みを進めていきます。各高校のオープンスクールや入試説明会など、日ごとに慌ただしさを感じる時期になってまいります。お子さんの表情や言葉の端々にも、将来への期待や不安が入り混じっていることでしょう。

進路を選ぶというのは、単に進学先を決めることではなく、「自分がどんな生き方をしたいのか」を見つめる大切な機会です。たとえ夢や目標がまだはっきりしていなくても、今の自分が「これを頑張ってみたい」と思える気持ちを大切にしてほしいと思います。その思いを支え、信じて見守ってもらえることが、子どもたちにとって何よりの力になります。

この時期は、子どもたちの心が揺れる時期でもあります。思うように結果が出なかったり、周囲と比べて焦ったりすることもあるかもしれません。そんなときこそ、ぜひ温かい言葉をかけてあげてください。どんな選択をしても、「あなたなら大丈夫」「応援しているよ」という言葉が、子どもにとって大きな励ましになります。

1・2年生の保護者の皆さんにとっても、今はお子さんの将来を考え始めるよい時期です。日々の学習習慣や生活の積み重ねが、進路選択の基礎になります。お子さんが自分の将来に少しずつ関心を持てるよう、会話の中で温かく導いていただければと思います。

進路は、人生のゴールではなく、新しいスタートラインです。お子さんが自分の道を見つけ、前向きな気持ちで次の一步を踏み出せるよう、学校としても全力で支えてまいります。これからもご家庭と力を合わせ、子どもたちの成長を見守ってまいりたいと思います。どうぞよろしくお願ひいたします。

なお、3年生対象の「進路説明会」は11月7日(金)16時より行います。詳しくは10月22日に配布いたしました案内プリントをご覧ください。

～明日の体育大会について～

明日は体育大会の開催予定ですが、天気予報は雨予報となっております。何とか予定通り実施できるよう準備を進めていますが、天候やグラウンドの状況によっては、やむなく開始時間の変更や順延となる場合がございます。

体育大会当日の午前7時30分に、ミマモルメと本校ホームページにて連絡させていただきます。どうぞよろしくお願ひいたします。